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Atelier

À lire
dans ce numéro :

C’est avec un peu de retard 
dans cette publication que je 
m’adresse à vous mais, comme 
vous le savez, les sujets ne 
manquent, malheureusement, 
pas …
Depuis le mois de janvier, 
Olivier Laurent, directeur 
général par intérim, palie à 
l’absence d’Hamida Harrang 
et je l’en remercie. Cela me 
soulage vraiment car je n’ai pas 
les compétences nécessaires 
au poste de directeur général de 
l’Adapei26 et celui de président 
m’occupe déjà suffisamment.

Malheureusement, fin janvier, le couperet est tombé. Hamida, 
sortant de sa visite à la médecine du travail est venue nous annoncer 
de vive voix que son état de santé faisait qu’elle était déclarée 
inapte à tous postes, au sein de l’Adapei26. Elle ne reprendra donc 
pas ses fonctions de directrice générale. Nous aurons l’occasion 
de la remercier ultérieurement pour tout ce qu’elle a fait pour notre 
association et nous allons donc procéder à un recrutement .
Comme vous le verrez à la lecture de ce numéro de votre magazine, 
l’ensemble de nos défis a démarré et les réunions s’enchainent. 
Vous pourrez également découvrir notre retour sur l’Opération 
Brioches 2024. En 2025, c’est Chrystelle Brégoli qui prendra le 
relais de Denis Barnier, au poste de responsable de l’opération. 
Merci à Denis de l’avoir gérée pendant de nombreuses années. 
Aujourd’hui, cette opération est bien rodée même si elle requiert 
beaucoup de travail et d’organisation.
L’an dernier, nous avons pu reprendre contact avec l’AMS (Amicale 
Motos-Side cars, Drôme Ardèche) et nous avons organisé le 
Jumbo, en septembre, à La Motte Chalancon. Cette journée a eu 
un énorme succès et nous souhaitons la renouveler. Nous sommes 
d’ailleurs en train de réfléchir à l’établissement qui accueillera 
l’édition 2025.
Vous êtes nombreux à nous demander où nous en sommes de 
nos actions en justice concernant nos financements insuffisants ? 
Vous savez que ces procédures prennent beaucoup de temps… 
Nous poursuivons nos démarches afin de tout mettre en œuvre 
pour un retour à l’équilibre, le plus rapide possible. Ceci en 
conservant notre leitmotiv : impacter le moins possible nos 
accompagnements. Nous sommes donc toujours en négociations 
avec nos financeurs et nous vous tiendrons, bien sûr, informés des 
différentes évolutions.
Comme vous le voyez, les sujets ne manquent pas, la situation 
est difficile mais vous pouvez compter sur l’engagement total du 
Conseil d’Administration, des responsables de secteurs et de ceux 
de nos établissements pour tout mettre en œuvre afin de continuer 
d’être fier de notre association au service des personnes que nous 
accompagnons.

Jean-Luc Chorier

Président 
jlchorier@adapei26.org
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Ils nous ont quittés...Départs et arrivées
FV Adapei26-La Maison :
Yamine Lafi
Nous avons la tristesse, de vous faire part 
du décès de Monsieur Yamine Lafi. Yamine 
est décédé à l’âge de 41 ans, le 8 novembre 
entouré par sa maman. Il vivait au foyer de vie 

depuis 2009. Toutes nos pensées vont à sa famille, ainsi qu’aux 
professionnels du site Adapei26-l'Agora qui l'ont accompagné 
durant toutes ces années ainsi qu’aux résidents et à ses amis.

FH Adapei26- Les fontaines :
Hommage à Mireille Dupin
Avec les résidents de la Villa, nous avons rendu hommage à 
Mireille Dupin décédée le 18 octobre à l’âge de 55 ans. Mireille 
vivait depuis 2023 auprès d’une famille d’accueil à Espenel 
dans le Diois. Elle est arrivée au Foyer à Génissieux en 1989, a 
rejoint le foyer appartements, à Romans, en 1993 où elle vivait 
en colocation puis la Villa en 2015.
Mireille aimait beaucoup son travail dans les différents 
ateliers qu’elle a occupés à l’ESAT. Olivier, François, Mathieu, 
Catherine, Lydie, Maryse gardent en mémoire sa gentillesse, 
sa disponibilité, son écoute sans oublier sa joie de vivre.
Ses amis ont souhaité lui adresser leurs messages :
« Mireille va nous manquer »
« Elle était à la cafétaria »
« Je pense souvent à elle car elle m’a fait cadeau de son bol »
« J’ai connu Mireille quand j’étais à Caracol à Saint Vallier, on 
chantait »
« Mireille aimait bien écouter la musique et regarder la télé et 
faire ses courses toute seule dans le village »
« Mireille on te fait des gros BISOUS et on te garde dans notre 
cœur »
L’ensemble des résidents et des professionnels se 
souviendront longtemps de vous. Nous vous présentons nos 
sincères condoléances à la famille et à ses amis.

Olivier Laurent 
Bienvenue à Olivier Laurent qui 
assure la direction générale par 
intérim en l’absence d’Hamida 
Harrang.

Atman Chaït : une retraite bien méritée !

Jean-Luc Chorier a salué la carrière du 
directeur de l’Esat Adapei26-Pierrelatte, 
extraits : « Atman a été embauché par 
Monsieur Henri Marcel. Il est resté à l’Esat 
toute sa carrière. D’abord aux Papillons 
Blancs puis, depuis de nombreuses années, 
à l’Adapei de la Drôme. Pour cette longévité, 
il mérite la palme du cadre ayant été en poste 
le plus longtemps, sans discontinuité, depuis 
son arrivée, dans notre association. …/…
Atman, c’est donc la stabilité et, du coup, 
une grande sécurité, pour les travailleurs. 
Il EST l’Esat depuis si longtemps… Il a vu 
passer 4 directeurs avant, d’enfin, prendre 
la direction de l’établissement, distinction 
amplement méritée. …/…
L’Adapei de la Drôme est très fière que 
vous lui ayez consacré l’essentiel de votre 
carrière. Grâce à vous, les travailleurs se sont 
épanouis, ils ont acquis un véritable statut 
d’ouvrier, avec de vrais métiers et de réelles 
compétences. Merci pour tout. ».

Marie Véran : nouvelle directrice
… et souhaité la bienvenue à la nouvelle 
directrice de l’Esat Adapei26-Pierrelatte, 
Marie Véran : « Nous sommes très heureux 
que Marie soit votre remplaçante. Elle a les 
compétences et l'expérience idéale pour 
ce poste, je suis certain qu'elle s'intégrera 
facilement au sein de l'équipe. Marie, nous 
vous souhaitons beaucoup de succès dans 
les projets que vous réaliserez et j'espère que 
vous garderez cet esprit d'équipe stimulant 
qui a contribué à la réussite des missions qui 
vous sont confiées. ».

LinkedIn Adapei
de la Drôme
Cassandre qui a rejoint dernièrement notre équipe RH 
s’attache à faire revivre notre page LinkedIn. N’hésitez pas 
à la suivre et à republier nos actus et offres d’emploi. Merci.




